

## Connaissez-vous la Bible sous tous ses aspects ?... - 1/2

De plus en plus de gens considèrent la Bible comme... Ennuyante... Rasante... Fastidieuse... Moi la première !!! Mais j'ai découvert il y a quelques jours des passages... Croustillants ! Découvrez ou redécouvrez ces morceaux choisis !

Je suis une athée assertorique et conquérante (pour savoir ce que ça veut dire, allez sur : [Les formes de l'athéisme](#)) et malgré mon éducation profondément religieuse, je suis restée plutôt hermétique à l'enseignement biblique. Ma soeur, qui ne partage pas mes opinions, m'a fait lire récemment la Cantique des Cantiques, de Salomon : c'est un dialogue entre deux amants. Oh surprise...

*1 elle Qu'il me baise des baisers de sa bouche.*

[... ]

*Mon bien-aimé est un sachet de myrrhe, qui repose entre mes seins.*

*2 A son ombre désirée je me suis assise,  
et son fruit est doux à mon palais.*

[... ]

*Son bras gauche est sous ma tête  
et sa droite m'étreint.*

[... ]

*3 Sur ma couche, la nuit, j'ai cherché  
Celui que mon coeur aime*

[... ] *Je l'ai saisi et ne le lacherai point  
que je ne l'aie fait entrer*

*dans la maison de ma mère,  
dans la chambre de celle qui m'a conçue.*

Jusqu'à présent, tout n'est que suggéré... Mais nos ancêtres n'avaient-ils pas les mêmes instincts bestiaux que nous ? Ormis de nombreuses tirades vantant les qualités l'un de l'autre (*4 lui Que tu est belle  
tes yeux sont des colombes derrière ton voile,  
tes cheveux comme un troupeau de chèvres, ondulant sur les pentes du mont Galaad*

[... ]

*Tes deux seins, deux faons, jumeaux d'une gazelle, qui paissent parmi les lis.* ), on peut voir quelques passages à la limite du... Pornographique. Comment aborder le sujet ? Mes propos seront-ils classés déplacés ? Après tout, je ne fais que citer la Bible !

*5 elle J'ai ôté ma tunique,  
comment la remettrais-je ?*

*J'ai lavé mes pieds,  
comment les salirais-je ?*

*Mon bien-aimé a passé la main par la fente,  
et pour lui mes entrailles ont frémi.*

*Je me suis levée*

*pour ouvrir à mon bien-aimé,  
et de mes mains a dégoutté la myrrhe,  
de mes doigts la myrrhe vierge,  
sur la poignée du verrou.*

Bon, maintenant que vous avez fantasmé, je vous avoue un truc : il ne s'est rien passé entre Salomon et sa

## Connaissez-vous la Bible sous tous ses aspects ?... - 2/2

bien-aimée... il était derrière la porte... d'où le "verrou" !

Il n'empêche que ce chant est magnifique, sans aucune référence à Dieu en fait, a même titre que *L'Odyssée* ou *L'Enéide* il raconte un peu de la vie d'un homme, et a pu inspirer des écrivains plus ou moins connus.

Par exemple dans *Le goût de la mangue*, de Catherine Missonnier, un homme écrit à son amante "Pose-moi comme un sceau sur ton coeur"

C'est beau, et c'est tiré de ce Cantique...